

ABSTRAK

Wardatul Jannah, 2021, Pengaruh Biaya Produksi, Biaya Promosi, Biaya Administrasi Dan Umum Terhadap Laba Bersih Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Indonesia Sharia Stock Index (ISSI), Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura (IAIN), Dosen Pembimbing: H. Mohammad Bashri Asyari, MA
Kata Kunci: Biaya, Laba, Perusahaan

Perkembangan laba dalam suatu perusahaan bisa menggambarkan pihak manajemen sudah berhasil dalam mengelola sumber daya perusahaan dengan baik. Pada tahun-tahun tertentu perusahaan dapat mengalami peningkatan atau penurunan laba secara signifikan. . Laba yang diperoleh perusahaan dicatat dalam laporan keuangan lebih tepatnya pada laporan laba rugi dan penghasilan komprehensif lain dapat digunakan untuk sebagai sumber informasi untuk mengetahui besar kecilnya laba yang didapatkan oleh perusahaan.

Berdasarkan hal tersebut, maka permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini ada dua macam: *Pertama*, bagaimana Pengaruh secara parsial Biaya Produksi, Biaya Biaya Promosi, Biaya Administrasi Dan Umum Terhadap Laba Bersih Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Indonesia Sharia Stock Index (ISSI); *kedua*, bagaimana pengaruh secara simultan Biaya Produksi, Biaya Biaya Promosi, Biaya Administrasi Dan Umum Terhadap Laba Bersih Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Indonesia Sharia Stock Index (ISSI).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif kausal. Sumber data yang digunakan adalah data sekunder. Populasi penelitian ini adalah 152 perusahaan dengan 94 sampel. Instrumen penelitian ini adalah variabel independen *leverage*, profitabilitas dan pertumbuhan perusahaan. Sedangkan variabel dependen adalah kebijakan deviden. Adapun teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi dan analisis laporan keuangan. Analisis data yang digunakan yakni mencari data mentah, statistik deskriptif, uji asumsi klasik dan uji hipotesis.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; *pertama*, Biaya Produksi, Biaya Biaya Promosi, Biaya Administrasi Dan Umum berepengaruh secara parsial Terhadap Laba Bersih Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Indonesia Sharia Stock Index (ISSI); *kedua*, Biaya Produksi, Biaya Biaya Promosi, Biaya Administrasi Dan Umum berpengaruh secara simultan Terhadap Laba Bersih Pada Perusahaan Manufaktur Yang Terdaftar di Indonesia Sharia Stock Index (ISSI).